

¿Cuál fue el programa o aplicación demostrado en clase que más le llamó la atención?

Explica ¿Por qué?

Las demostraciones de las aplicaciones presentadas en clase me parecieron muy interesantes. Al decidir por una selecciono Prezi porque es innovador. Las presentaciones resultan ser muy atractivas y dinámicas, para nada tradicionales. Esto es una gran ventaja cuando se quieren compartir conceptos y otras destrezas con los estudiantes en la sala de clase. La primera vez que ví una presentación realizada en Prezi fue en la clase ETEG 500, en ese entonces me pareció que debía ser complicado trabajar en algo tan novedoso. No he podido, después del adiestramiento, trabajar en esta herramienta, pero de acuerdo a lo visto y aprendido en el adiestramiento parece ser manejable. Esta herramienta me será de utilidad en mis estudios y en el área laboral.

#### Referencias

Aula Virtual. (2013). Ventajas del uso de Prezi en las aulas. Recuperado el 4 de junio de 2014, de <http://aula.virtual.ucv.cl/wordpress/ventajas-del-uso-de-prezi-en-las-aulas/>